



Staatskanzlei

Haseloff zur Gründung der Cyberagentur des Bundes: Agentur bringt hochqualifizierte Arbeitsplätze

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff begrüßt, dass die Cyberagentur des Bundes nun auch offiziell gegründet ist. "Die Cyberagentur wird einen wichtigen Beitrag zur Datensicherheit in Deutschland leisten und hochqualifizierte Arbeitsplätze nach Mitteldeutschland bringen. Unsere Anstrengungen zur Ansiedlung der Agentur im Raum Halle-Leipzig haben sich gelohnt. Ich freue mich auf die Eröffnung im Oktober in Halle", so der Ministerpräsident.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de